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BBPlan 1250 Nächstebrecker Straße/Bramdelle 
Der Vorlage wird zugestimmt. 
Ungeachtet der in der Vorlage sich widersprechenden Zahlen zur bereinigten 
Kaufpreiseinnahme bleiben folgende Fragen offen: 
1.) Wann sind die nun angegebenen Preise aktualisiert worden? 
2.) Welche Vereinbarungen der Kostenträgerlast sind explizit vorgesehen für den Fall, dass 

die angesetzten Kosten der Erschließung deutlich höher ausfallen und somit ein Verlust 
für die Stadt eintritt? 


